

皆さん、おはようございます。

今日は、人権についてお話をします。

12月10日の「世界人権デー」に合わせて、日本では毎年12月4日～10日が「人権週間」と定められています。

人権をわかりやすく言うと、一人一人が人として生活する権利のことです。

その権利は誰かに奪われたり、侵害されたりすることは、あってはならないことです。

人が嫌がること、辛い・悲しいと感じることを自分はされたり言われたりするのは嫌だけど、自分は誰かにしてもよいと思っている人はいませんか？

校内外問わず、歌島中学校では、最近そのようなことを耳にします。

私は、学年の先生方に皆さんことを託しています。それぞれの学年でたくさんの先生がいろんな場面でいろんなカタチで皆さんにお話をしてくれていると思っています。しかし、今日は私から直接伝えます。

1年生、特に男子。いつまで小学生気分で生活していますか。何にも考えずに余計な一言で同じ学年の仲間を嫌な気持ちにさせたり、余計なトラブル引き起こしたりしていませんか。地域の人に応援してもらうどころか迷惑をかけてる人間もいるみたいです。

しっかり物事を考えて生活してください。

2年生、3年生が卒業したらキミたちは歌島の最高学年になります。

自分は言われたり、されたりしたら嫌なことを他人にしてないか？

自分が楽しかったら他人に迷惑をかけても平気みたいな態度で生活をしてる人いませんか？そんな人間、社会で受け入れてもらえるわけがありません。

チーム担任の先生からの学活の話、学年集会での学年の先生の話、聞き流していたらあきません。しっかり目と耳と心で聞いてください。自分が心のある人間だということを忘れたらいけません。

3年生、1.2年生とは違う角度からの話になるけど、自分のこと大切にしていますか。自分の才能を自分で否定していませんか？あなた方が本来持っている才能は、あなた自身の努力によって開花させてもらうのをまっていると思います。

友達とのこと、家族とのこと、勉強のこと、いろんなことでうまくいかなくて悩む気持ちはわかります。

でも、それとやるべきことをしないというのはまた別の話。

自分という人間の権利を放棄せず、自分の幸せのために努力してください！

学年の先生方は、それができるように今日まで鍛えてくれたはずです。
自分も含めた身近な人の権利を真剣に考えてください。誰もが幸せになる権利を持ってい
るはずです。人の権利を侵害して手に入れる幸せなんて存在しない！

私が思う身近な人権の話が心に届いた人たちは、学年の先生たちと一緒に誰もが楽しいと
思える歌島中学校にしてください！正しいことを正しいと言える、間違っていることを間
違っていると言える人たちでつながってください！よろしくお願ひします。